Dirigente checheno rechaza su inclusión en lista negra de EE.UU.



Moscú, 20 jul (RHC) El máximo dirigente de la república rusa de Chechenia, Ramzan Kadirov, rechazó su inclusión en una lista negra de Estados Unidos y asoció esa medida a su posición de plantear siempre la verdad sobre el país norteño.

Kadirov declaró el pasado 5 de marzo que Washington intentaba formar una coalición internacional antirrusa, al conocerse que el presidente estadounidense, Donald Trump, decidió extender por otro año las sanciones impuestas a este país desde mediados de 2014.

Al comentar la decisión anunciada por el secretario norteamericano de Estado, Michael Pompeo, de incluirlo en una lista de sancionados, juntos a su familia, el líder checheno escribió en su cuenta de Telegram: 'Pompeo aceptamos el combate, después será aún más interesante'.

En la foto que acompaña la mencionada frase, Kadirov, quien en muchas ocasiones dirige personalmente las operaciones antiterroristas en la referida república caucásica, aparece en un cuarto de armamentos con dos ametralladoras pesadas en sus manos.

Al anunciar la medida, Pompeo afirmó que el dirigente checheno estaba involucrado en supuestas violaciones de derechos humanos. Está bien, supongamos que viole esos derechos humanos, pero, ¿cómo pueden demostrar su violación por mi esposa e hijas?, se preguntó.

Usted carece de una respuesta para eso, afirmó Kadirov en su cuenta de la red social rusa Vkontakte, donde afirmó que con esa acción la Casa Blanca muestra la verdadera cara de los intrigantes y mentirosos.

El jefe del comité de Relaciones Internacionales de la Duma (cámara baja), Leonid Slutsky, señaló que Rusia responderá de alguna manera a la citada sanción, aunque se mostró seguro de que la restricción para nada afectará las funciones de Kadirov.

Fui sometido a sanciones, sin cometer ningún delito. Mi único crimen es el de decir siempre la verdad y eso a Estados Unidos no le gusta, por eso ellos siempre buscan como intentar doblegarme. Deberán matarme, pues solo así dejaré de decir la verdad, comentó el político checheno.

De su lado, Facebook anunció que cerraba la cuenta en Instagram de Kadirov, pues al ser una compañía de Estados Unidos explica que debía obrar en el marco de la legislación de ese país y aplicar medidas para cumplir con sus deberes legales.

La vocera de la Cancillería rusa, Maria Zajarova, estimó que era difícil una respuesta simétrica en ese caso, pero algo se hará, prometió.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229122-dirigente-checheno-rechaza-su-inclusion-en-lista-negra-de-eeuu



Radio Habana Cuba